

2024年8月4日

「産業医向け教育講演会: 職場における慢性頭痛にどう対処するか?」開催報告

2024年8月4日に東京歯科大学水道橋キャンパスで、坂井文彦先生、清水利彦先生、田畑かおりさん、田中夏美さんのご協力を得て、約100名の産業医の先生を対象に教育講演会を行いました。少なからぬ片頭痛患者さんが職場に潜在していて、生産性の低下を引き起こしているだけでなく、様々なスティグマにも苛まれていることを産業医の先生に訴えました。さらに、富士通プロジェクトの事例紹介と共に、片頭痛の最新治療や看護師の役割について解説し、頭痛体操指導のデモンストレーションを行いました。今回の講演会が、片頭痛患者さんの受診率向上に結びつくことを願っています。本講演会の報告書を作成したのでご一読いただければ幸いです。

なお、本講演会は「Raising the awareness of migraine as a disabling disease among industrial physicians in Tokyo and Chiba prefectures.」というテーマで獲得したファイザー社のIndependent Medical Education Grantを用いて開催されました。

開催報告書

柴田 護